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«ЛЕСНОЙ ЖУРНАЛ» В ЦЕНТРЕ СИБИРИ 

30 мая 1996 г. в Красноярской государственной технологи
ческой академии ( К Г Т А ) состоялась презентация «Лесного журнала». 
В читальном зале научно-технической библиотеки с членами редколле
гии встретились авторы, научные сотрудники, педагоги академии, а 
также ученые и сотрудники Института леса С О Р А Н , Красноярского 
В Н И И Помлесхоза, Восточно-Сибирского технологического универси
тета (Улан-Удэ) , Красноярского коммерческого института. «Лесной 
журнал» представляли член редакционной коллегии доктор химиче
ских наук , профессор С.М.Репях и ответственный секретарь журна
ла Р.В. Белякова. 

Присутствующие ознакомились с подготовленной сотрудника
ми библиотеки выставкой « П о страницам «Лесного журнала»», с п у б 
ликациями статей сотрудников К Г Т А со дня основания журнала до 
настоящего времени. В разные годы активными авторами были В.Г. 
Шнейдер, Г . И . Шелопаев, B . C . Петровский, Э . Н Фалалеев, Э .Д. Левин, 
B . C . Петров, А . В . Бывшев, В . Н . Худоногов , В.Ф. Полетайкин, С М . 
Репях, В.В. Огурцов и др. Особый интерес у присутствующих в ы 
звал раздел « И з истории журнала», где экспонировались издания сере
дины X I X в. ( Императорское вольное экономическое общество) и 
начала X X в. ( Лесное общество, г. Петроград ) . 

С анализом публикаций по тематике «Комплексное использова
ние и воспроизводство древесного сырья» выступил доктор техни
ческих наук, профессор, зав. кафедрой «Безопасность жизнедеятельно
сти» К Г Т А B . C . Петров. Он сказал, что данная тема особенно акту
альна для России, которая, являясь великой лесной державой, 
использует заготовленную древесину только на 50 % . В лесном к о м 
плексе сформировался значительный научно-технический потенциал, 
для мобилизации которого и координации действий ученых и созда
на программа. Несмотря на некоторое уменьшение объема журнала, 
количество статей по данной теме не уменьшилось. 

О глубокой заинтересованности различных категорий читателей 
в регулярном выходе номеров журнала говорила в своем выступле
нии зам. директора Н Т Б К Г Т А В.В. Хлебова. Она отметила б о л ь ш у ю 
популярность журнала среди ученых, преподавателей, аспирантов и 
студентов академии, которую он приобрел благодаря широкой тема-
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тике публикуемых статей . Недостаточность литературы научного 
характера , прослеживающаяся в последние г о д ы , сделала «Лесной 
журнал» одним из основных научных изданий, рассматривающих 
проблемы лесного комплекса. В.В. Хлебова рассказала о проводив
шемся библиотекой в течение ряда лет анализе списков лите
ратуры к дипломным работам студентов. Выявлено широкое использо
вание дипломниками периодических изданий, в том числе и 
«Лесного журнала» ( в 86 % проектов). Журнал активно используется 
студентами при курсовом проектировании. Популяризации издания 
способствуют книжные выставки и обзоры литературы, проводимые 
сотрудниками библиотеки, выставки-просмотры, включение статей 
из журнала в базу данных электронного каталога. 

В.В. Хлебова отметила как некоторый недостаток малое число 
статей ( 1-2 в год ) в разделе «Критика и библиография». Регулярность 
подобных публикаций обеспечивала бы ученых более оперативной 
информацией о новых изданиях, вышедших в различных регионах 
России. 

С отзывами, замечаниями и пожеланиями к журналу выступили 
сотрудники академии доктора наук, профессора С М . Репях, Р.А. 
Степень, В.В. Кузьмичев, О.Б. Денисов и др. Они отметили высокую 
авторитетность издания, публикующего важный научный материал, 
проблемные статьи, информацию о жизни вузов страны. Одновременно 
прозвучало сожаление, что публикации отражают проблемы в основ
ном только Европейской России, недостаточно освещаются экономи
ческие вопросы, проблемы охраны окружающей среды, зарубежный 
опыт. 

Ответственный секретарь журнала Р.В. Белякова рассказала о 
задачах, стоящих перед изданием, осветила основные проблемы 
«Лесного журнала» и пути их решения. Главная трудность, которую 
испытывает редакция, - отсутствие финансирования. Р.В.Белякова о б 
ратилась к представителям всех организаций , принявших участие в 
презентации , с просьбой об оказании финансовой поддержки журналу. 

На презентации было решено профинансировать издание спе
циального номера, посвященного К Г Т А , а также опубликовать 
серию статей по инновационной научно-технической программе 
«Переработка растительного сырья и утилизация отходов» . 
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